

2016 Die ganze Wahrheit

Die ganze Wahrheit über Schneewittchen und die sieben Zwerge erfuhren und erlebten die Zuschauer am Mittwoch, 6.4.2016 um 10.00 Uhr im Meißner Stadttheater.

Der Vertiefungskurs „Kunst und Kultur“ der Pestalozzi-Oberschule präsentierte eine etwas andere Version des bekannten Grimmschen Märchens. So war die Hauptperson, gespielt durch Dilara Groth, eine durch und durch intrigante junge Frau, die es nur darauf abgesehen hatte, ihre freundliche, liebe- und verständnisvolle Stiefmutter (Jasmin Schubert) tödlich vom Königshof zu vertreiben. Begleitet wurde Schneewittchen ständig durch ihre sprechende Ratte (Mandy Ebermann), welche gern auf den weiten Weg zu den Zwergen verzichtet hätte.



Doch auch diese sechs, erst später sieben Hüttenbewohner machten keinen fleißigen Eindruck, sie erschienen faul, ärgerten Waldspaziergänger und liebten Partys. Michelle Mückel, Sophia Schubert, Anna Kretzschmar, Jasmin Zerche, Janin Lenk und Luise Dachsel verkörperten sie mit Bravour.



Der sprechende Spiegel (Nele Mann) hätte gern auf Schneewittchen verzichten können, zeigte aber dennoch der Königin den Weg durch den Wald zu den Zwergen. Dort fand sie zwar ihre Stieftochter, aber Schneewittchen inszenierte vor allen Zwergen ihren Tod durch einen angeblich vergifteten Apfel der Stiefmutter. Neben dem aufgebahrten Schneewittchen grübelten die Zwerge, wie sie aus der Situation für sich das beste Geschäft abwickeln könnten.



Doch da erschien auch schon ein vermeintlicher Prinz (Steven Mirtschin), der sich erst viel später als Internatsleiter entpuppte, um der jungen, verwöhnten Dame Anstand und Manieren beizubringen.



Mit Fleiß und Mut entstand eine tolle Inszenierung, die allerdings ohne die Zuarbeit der Techniker des Theaters nur halb so gelungen gewesen wäre. Vielen Dank!